



**ELBILIA**  
INTERNATIONAL  
BOUSKOURA

*Accompagner les générations futures*

N°2 – 23/04/25

# NEWSLETTER

## EXPOSITIONS DES PROJETS DE CLASSE



Le 28 février, les parents d'élèves du primaire ont assisté à l'exposition des projets de classe, un événement riche en créativité et en découvertes. Les élèves ont fièrement présenté leurs travaux autour de thèmes variés tels que les métiers, les chiffres romains, les contes, l'incarnation de personnages du musée Grévin et "Le Petit Prince". Cette exposition a permis aux enfants de partager leur apprentissage de manière ludique et interactive.

## TOURNOIS SPORTIFS INTERCLASSES

Des tournois sportifs interclasses ont été organisés pendant le mois de Ramadan, réunissant collégiens et lycéens autour du football et du basketball. Ces moments de compétition ont favorisé l'esprit d'équipe, la solidarité et le dépassement de soi. Une belle occasion pour les élèves de vivre un moment convivial tout en partageant des valeurs sportives.



## ATELIER ALIMENTATION SAIN



À l'occasion du mois sacré de Ramadan, un atelier sur l'alimentation saine et les aliments à consommer avec modération a été organisé pour les élèves de grande section le jeudi 6 mars. Animé par la psychologue scolaire, cet atelier avait pour objectifs de sensibiliser les enfants à l'importance d'une alimentation équilibrée, de leur apprendre à distinguer les aliments bénéfiques pour leur santé et de ceux à limiter et de les encourager à adopter de bonnes habitudes alimentaires dès leur plus jeune âge.

## CONFÉRENCE SUR LA TRANSITION EN DOUCEUR VERS LE SYSTÈME TRILINGUE

Vendredi 7 mars, une conférence enrichissante a été organisée par la psychologue Sonia BENKABBOU pour discuter de la transition en douceur de notre établissement vers le système trilingue. Cet échange a permis à nos parents d'en apprendre davantage sur les enjeux et les bénéfices de cette nouvelle approche linguistique.



## MARCHÉ DE RAMADAN SOLIDAIRE



Le 14 mars, nos élèves du primaire ont fait preuve d'une incroyable créativité et solidarité en organisant un marché de Ramadan au sein de l'école. Cette initiative a permis aux enfants de vendre des jouets, des livres et divers objets personnels, tout en apprenant les valeurs de solidarité et de générosité.

Les bénéfices récoltés lors de ce marché ont été intégralement reversés à une association caritative, dans le but de soutenir des projets d'entraide et de solidarité.

## CÉLÉBRATION RAMADANESQUE

Le 26 mars, l'établissement a organisé une belle fête ramadanesque en l'honneur du mois sacré pour nos élèves du primaire, comprenant une pièce théâtrale pleine de créativité et de messages inspirants, des chants qui ont réchauffé nos cœurs, des lectures du Coran pour honorer notre foi et des tatouages au henné avec les chants d'Issawa ajoutant une touche festive à la journée. Les parents ont été invités pour partager ce moment unique de convivialité et de joie.



## COMPÉTITION LAYLAT AL QADR



À l'occasion de Laylat Al Qadr, une compétition a été organisée autour de questions portant sur la religion. Les lycéens ont démontré leurs connaissances et leur engagement dans une ambiance conviviale et stimulante. Cet événement a été l'occasion de valoriser la culture religieuse et le respect des traditions.

## FTOUR COLLECTIF SOLIDAIRE

Le 28 mars, le BDE a organisé un ffour collectif réunissant des élèves du collège et du lycée dans un moment de partage exceptionnel où tous les participants étaient vêtus de tenues traditionnelles. Cette initiative s'inscrit dans le cadre des actions caritatives menées par l'établissement. Un moment chaleureux et solidaire qui a permis de renforcer les liens entre élèves tout en partageant les valeurs de générosité et de bienveillance.



## CÉLÉBRATION DE LA NUIT SACRÉE



A l'occasion de la nuit sacrée, les élèves de la maternelle ont célébré le 28 mars 2025 cet événement avec joie et enthousiasme. Les filles ont orné leurs mains de henné, ajoutant ainsi une touche traditionnelle et élégante à cette fête.

## JOURNÉE MONDIALE DE LA SANTÉ

À l'occasion de la journée mondiale de la santé, un atelier sous le thème « des bonnes habitudes à adopter » a été organisé auprès des élèves de 2ème année primaire. L'objectif principal était de les sensibiliser aux bonnes habitudes à adopter pour préserver une bonne santé physique et mentale, tout en les aidant à identifier et éviter les comportements à risque.



## TOURNOI SPORTIF INTERCLASSES – PRIMAIRE



Le 11 avril, notre établissement a organisé un tournoi sportif interclasses réunissant les élèves du primaire autour de trois disciplines : football, basketball et l'athlétisme. Cette journée a été l'occasion pour les élèves de se dépasser, de renforcer l'esprit d'équipe et de partager des moments de convivialité et de sportivité. L'enthousiasme, la bonne humeur et le fair-play ont marqué cette belle rencontre sportive.

## ATELIERS DE GESTION DU STRESS

Animés par la psychologue de l'établissement, ces ateliers ont été proposés aux élèves de 1ère et 2ème Bac. L'objectif était d'aider les élèves à mieux comprendre leurs émotions face au stress, à renforcer leur confiance en eux et à acquérir des outils concrets de gestion (respiration, relaxation...). Une préparation utile pour aborder les examens avec plus de sérénité.



## SORTIE PÉDAGOGIQUE À L'ESPACE YASMINA



Les élèves de la maternelle ont organisé une sortie pédagogique à la ferme le 18 avril. Tout au long de la journée, ils ont participé à de nombreuses activités amusantes : préparer du pain, nourrir les animaux, planter des graines, manipuler le tour de potier ... Cette sortie a été l'occasion d'apprendre en s'amusant, de découvrir les animaux de la ferme de plus près et de passer un moment inoubliable tous ensemble.

## KANGOUROU DES MATHS

Le 18 avril, les élèves du primaire, 2 AC et TC ont participé au concours international "Kangourou des maths".

Cet événement a permis aux participants de mettre à l'épreuve leurs compétences logiques et mathématiques dans un esprit ludique. Une belle expérience qui valorise l'excellence et le goût du défi intellectuel.



## VISITE DE L'EXPO MUSÉE DE LA FONDATION ATTARIK



Dans le cadre des activités éducatives, nos élèves du primaire ont eu l'opportunité de participer à une sortie organisée à Attarik Foundation, pour découvrir l'exposition fascinante " **Les météorites messagères du ciel : ORIGINE** »

À travers cette visite, les élèves ont plongé dans l'univers passionnant des météorites et des origines de notre système solaire. Une expérience enrichissante, entre science, émerveillement et curiosité !

## ENGLISH DAY À LA MATERNELLE

À l'occasion de l'English Day, les élèves de maternelle ont vécu une journée exceptionnelle autour de la langue anglaise le 23 avril 2025.

Le moment fort de la journée a été la présentation d'une petite pièce de théâtre en anglais. Les élèves, costumés et très concentrés, ont joué leurs rôles avec enthousiasme et fierté.

Cette belle expérience leur a permis de s'exprimer en anglais de façon ludique et de gagner en confiance.



### DATES À RETENIR

- **24 avril 2025** : Science Day
- **25 avril 2025** : Formations sur l'intelligence artificielle
- **28 avril 2025** : Drama Day
- **29 avril 2025** : Spelling Bee
- **30 avril 2025** : Olympiades des maths (la finale)
- **16 mai 2025** : Participation à la 14ème édition des journées du patrimoine de Casablanca (Collège)
- **21 mai 2025** : Maker games - compétition de coding et robotique
- **22 mai 2025** : Ateliers de gestion du stress – 3 AC
- **23 mai 2025** : Compétitions d'art oratoire